

# Feuerwehr Ausflug 2017

18.09.2017 von CB



Am 16. September begaben sich die Feuerwehrmänner mit ihren Familien zum alljährlichen Feuerwehr Ausflug nach Mariazell.

In Mariazell angekommen, wurde von den 65 Teilnehmern die Basilika besichtigt. Anschließend führen wir mit der Seilbahn auf die Bürgeralpe, wo uns ein ausgiebiges Mittagsmenü erwartete. Gestärkt verbrachten wir den Nachmittag im Holzknechtland. Die dort angebotenen Attraktionen begeisterten Alt und Jung. Der Rückweg konnte wieder mit der Seilbahn oder zu Fuß angetreten werden.

Auf der Heimfahrt wurde noch ein kurzer Halt in Maria Schutz eingelegt um einen Klosterkrapfen verspeisen zu können.

Ein Dank geht an die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Biedermannsdorf für die Übernahme der Einsatzbereitschaft.

©Fotos: Presseteam FF Laxenburg

•



- 



-



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

